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	Увеличение щитовидной железы

Простой нетоксический зоб встречается чаще у женщин и у работающих с ртутью, бензолом и различными нитратами. Значительное увеличение щитовидной железы является одним из главных признаков очень серьезного заболевания.
Увеличение щитовидной железы - причины появления
Существует наследственная предрасположенность к развитию увеличения. Наследственность может быть семейной и встречаться на протяжении нескольких поколений, особенно у женщин детородного возраста. Наиболее часто увеличение щитовидной железы встречается у людей в возрасте, которые не следят за своим питанием.

Для образования гормонов щитовидной железы необходим один очень важный компонент – тирозин. И при недостатке в пище выработка гормонов Т3 и Т4 замедляется. При воздействии пестицидов, солей свинца, ртути, сероводородных соединений образование гормонов щитовидной железы подавляется, что также может привести к развитию данного заболевания. Особенно усиливается действие всех неблагоприятных факторов в подростковом возрасте, когда организм растет и перестраивается и нуждается в большом количестве гормонов щитовидной железы. Это же происходит при беременности и в период климакса. Повышает потребность в гормонах щитовидной железы длительные стрессовые ситуации и хронические болезни.

Возможно возникновение увеличения щитовидной железы при длительном приеме некоторых лекарственных препаратов. Неблагоприятное действие на работу щитовидной железы оказывает и большое количество жиров.

Под воздействием всех этих неблагоприятных факторов нарушается какой-либо из этапов образования гормонов щитовидной железы:

* поглощение йода тканью железы

* биосинтез тирозина

* синтез Т3 и Т4

* нормальное соотношение Т3 и Т4 сдвигается 

* транспорт гормонов к месту их действия.

 
	Enlarged thyroid gland

Women and people, who work with mercury, benzene and different nitrates, usually have simple nontoxic goiter. Considerably enlarged thyroid gland is one of the main symptoms of a very serious disease.  

Enlarged thyroid gland – the causes of its appearance 
There exists inherited predisposition to the advanced development. Heredity can be family and occur during several generations; usually they are women of childbearing age. More often elderly persons, who don’t watch over their nutrition, have enlarged thyroid gland.

For the thyroid gland hormones formation one very important component – tyrosine is necessary. And when there is its deficiency in food, the production of hormones T3 and T4 slows down. Under the influence of pesticides, the salts of lead, mercury, hydrosulphuric compounds, the gland thyroid hormones formation is repressed, and all that can also lead to the development of this disease. The action of all unfavorable factors especially intensifies in the juvenile age, when the organism grows up, changes and needs a large quantity of the thyroid gland hormones. The same processes occur at pregnancy and in the climacteric period. Long stress situations and chronic diseases raise the need for the thyroid gland hormones.

Enlarged thyroid gland can appear while long-term taking of some medicines. A lot of fats also influence negatively on thyroid gland function.

Under the influence of all these unfavorable factors, any of the thyroid gland hormones formation periods can be destroyed:

· iodine absorption by thyroid gland tissue

· tyrosine biosynthesis

· synthesis of T3 and T4

· normal proportion of T3 and T4 is shifted

· transportation of hormones to their action place.




